

12. 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation dans les rues. (Saint-Denis.)
13. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270 concernant la voirie. (Larivière.)
14. 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 281. (Nelson.)
15. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 315 (Dagenais.)
16. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement pour défendre la circulation de voitures lourdes dans certaines rues. (Lévy.)
17. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 313 *re* moteurs électriques. (Ames.)

MOTIONS

18. *Walsh.*—Pour abroger résolution *re* vente de terrains dans le quartier Sainte-Anne.
19. *Vallières.*—Pour amender la règle 63.

REGLEMENTS

20. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 210 *et al.* (Chaussé.)
21. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement, à l'effet d'empêcher les gens de flâner. (Ames.)

RAPPORT

22. *Finances.*—*Re* Gazette Municipale.

REGLEMENTS

23. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 50. (Vallières.)
24. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Sainte-Catherine. (Chaussé.)

MOTIONS.

25. *Saint-Denis.*—Pour amender le règlement No 74 *re* barbiers.
26. *Saint-Denis.*—Pour amender le règlement No 103 *re* théâtres.

RAPPORTS

27. *Spéciale.*—*Re* sources additionnelles de revenu.
28. *Finances.*—Pour payer certains mémoires de frais.

MOTIONS

29. *Saint-Denis.*—Pour donner instruction aux estimateurs de dresser un almanach d'adresses de la Ville.
30. *Bastien.*—Pour amender les cahiers de charges de la Ville pour travaux, etc.
31. *Lavallée.*—Pour augmenter les gages des journaliers.

REGLEMENT

32. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Saint-Antoine (Leclaire.)

RAPPORTS

33. *Voirie.*—Pour permettre à O.-H. Tansey de placer des boîtes à déchets dans les rues.
34. *Incendies et Eclairage.*—Pour accorder contrat pour boyaux.
35. *Hygiène et Statistiques.*—*Re* établissement de sanatoria pour le traitement de la tuberculose.

MOTIONS

36. *Carter.*—Pour un règlement *re* trottoirs.
37. *Lavallée.*—Pour un règlement *re* ruelles.
38. *Couture.*—Pour un règlement amendant le règlement No 313 *re* taxes.
39. *Larivière.*—Pour amender le règlement No 270.
40. *Larivière.*—Pour amender les règlements Nos 191, 235 et 241 *re* égouts.
41. *Vallières.*—Pour amender les règlements Nos 236 et 313 *re* taxes.
42. *Lavallée.*—Pour amender le règlement No 254.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

12. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* traffic in streets. (St. Denis.)
13. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 *re* streets. (Larivière.)
14. 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 281. (Nelson.)
15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 315 (Dagenais.)
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit traffic of heavy vehicles on certain streets. (Lévy.)
17. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 313 *re* electric motors. (Ames.)

MOTIONS.

18. *Walsh.*—To repeal resolution *re* sale of land in St. Ann's ward.
19. *Vallières.*—To amend rule 63.

BY-LAWS.

20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 210 *et al.* (Chaussé.)
21. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to suppress loitering. (Ames.)

REPORT.

22. *Finance.*—*Re* Municipal Gazette.

BY-LAWS.

23. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 50. (Vallières.)
24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* construction on St. Catherine street. (Chaussé.)

MOTIONS.

25. *St. Denis.*—To amend By-law No. 74, *re* barbers.
26. *St. Denis.*—To amend By-law No. 103, *re* Theatres.

REPORTS.

27. *Special.*—On additional sources of revenue.
28. *Finance.*—To pay certain bills of costs.

MOTIONS.

29. *St. Denis.*—To instruct assessors to prepare a city directory.
30. *Bastien.*—To amend the city's specifications for works, etc.
31. *Lavallée.*—To increase wages of laborers.

BY-LAW.

32. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* construction on St. Antoine street. (Leclaire.)

REPORTS.

33. *Road.*—To allow O. H. Tansey to place refuse boxes in streets.
34. *Fire and Light.*—To award contract for hose.
35. *Hygiene and Statistics.*—On the establishment of a sanatoria for the treatment of tuberculosis.

MOTIONS.

36. *Carter.*—For a by-law *re* sidewalks.
37. *Lavallée.*—For a by-law *re* lanes.
38. *Couture.*—For a by-law to amend by-law No. 313 *re* taxes.
39. *Larivière.*—To amend by-law No. 270.
40. *Larivière.*—To amend by-laws Nos. 191, 235 and 241 *re* sewers.
41. *Vallières.*—To amend by-laws Nos. 236 and 313 *re* taxes.
42. *Lavallée.*—To amend by-law No. 254.

L. O. DAVID,
City Clerk.